
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  DU 
KARATE CLUB MUSSEEN     du 25 juin 2010  

kcm@aliceadsl.fr 

Bienvenue à toutes et à tous, l’assemblée générale du KCM 2009/2010 est ouverte : 

Je remercie de sa présence Monsieur Deroin, Conseiller Général  président d’honneur du 
KCM qui soutient  et encourage à chaque occasion l’association.
Je remercie aussi Monsieur le  Maire de Mussy d’être là. Sa présence à notre assemblée 
montre l’importance qu’il accorde aux associations musséennes.

EFFECTIFS

31 licenciés cette saison,  6 départs  13 arrivées – le groupe de karatéka se composent de  18 
jeunes et ados et 13 adultes

chez les enfants ado   14 musséens et 4 extérieurs

chez les  adultes 5 musséens et 8 extérieurs
 

Ces chiffres ont de l’importance pour  la fréquentation des cours lorsqu’il fait mauvais temps : 
route enneigée …..

Comme depuis de nombreuses années les cours sont dispensés : 

- le mercredi en 2 cours chez les jeunes et ados
-  16h-17h débutants
- 17h-18h  pratiquants confirmés 
-  le vendredi de 18h45 à 19h45  un cours commun

 Pour les adultes le mardi de 18h30 à 20h et le vendredi de 19h45 à 21h

La participation aux cours  de septembre à décembre :
Cours des  jeunes :  25 cours dispensés :  moyenne 12 élèves /cours   66% de présence 
Cours des les adultes : sur  30  cours  6 cours ont été annulés  faute d’élèves soit 20%

La participation aux cours de janvier à juin
Cours des jeunes :  40 cours assurés,  moyenne 14 élèves ,  77% de présence
Cours des  adultes :  33 cours effectués  et 17 annulés soit 34%   février, mars avril  5 
cours sur 8 annulés.

  Pour palier à l’annulation des cours il a été décidé de prendre dans le cours du mardi des 
ados du cours du mercredi. Ces jeunes principalement de Mussy  pourront venir même 
lorsque les routes sont mauvaises .

COMPETITION ET STAGES



20/10/2009 -  stage à Dijon  Jean Marc  Ducatez  cours   kata et application

8/11/2009 inters régions  pupille benjamin Dijon
Bastien 3ème en kata et 3ème en combat
Collins 2ème en combat pour sa 1ère compétition

16/1/2010 les départementaux à Dijon
Joey     -35 kg perdu en benjamin
Collins -35kg 2ème

Constance -30  1ère dans une poule de 4  gagne 2 combats en pupille.

Nous ne sommes pas allés aux championnats de ligue (Dijon) à cause du mauvais temps.

Une remarque : les résultats des adultes nous sont difficilement communiqués  alors qu’il 
existe un site internet qu’il est bon de rappeler : kcm@aliceadsl.fr

Vous pouvez faire vivre le site avec vos photos prises en compétition, en stage ou au dojo .
Vos commentaires et remarques seront les bienvenues.

MANIFESTATION A MUSSY
Le 29 mai soirée art martiaux au profit de l’association « tous en scène contre la sclérose en 
plaques » .   8 clubs ont participé à cette soirée de 21h à 1h du matin environ et le dévouement 
de tout le monde a permis à cette association caritative de recevoir 1650€ de bénéfice sur la 
soirée. Merci encore à Sarah et à la famille Etienne,  aux bénévoles et parents pour les  
pâtisseries, aux clubs présents  et aux spectateurs de cette soirée. 

Cette soirée grandit les Arts Martiaux et le Karaté en particulier auprès du public.

Du fait de cette manifestation qui a pris un temps de préparation au dojo et pour Sarah 
principalement en dehors du dojo, nous n’avons pas fait notre inter-club de Mai comme de 
coutume. 
L’an prochain cette compétition amicale aura bien lieu. Elle entretient les bons rapports que 
nous avons avec les clubs du département de l’Aube  et ceux de la cote d’or ou nous sommes 
affiliés.

RAPPORT FINANCIER

Le trésorier présente le récapitulatif des dépenses et des recettes.
Nous enregistrons cette année un bilan positif de 1413.11 €
L’assemblée vote la présentation des comptes à l’unanimité.

Le président remercie le Conseiller  Général et le Maire pour leur subvention annuelle.

Le prix de la licence est fixé à 33 € par la Fédération Nationale.

Les cours  pour la prochaine saison  à 87 €.   A l’inscription en Septembre il  sera demandé 
pour la prochaine saison, comme il avait été fait il y a quelques années,  3 chèques  d’un 
montant de 40€ chacun qui seront mis en banque en Octobre, Janvier et Avril par le trésorier. 
Cela devrait éviter les rappels de cotisation.
Les bons de la CAF sont acceptés.

mailto:kcm@aliceadsl.fr


La présentation du budget prévisionnel 2010/2011 pour la somme de 5965 € est  votée à 
l’unanimité. Merci à Didier pour la tenue des comptes.

   

ELECTION DU BUREAU

Il  est procédé au renouvellement du bureau. A l’unanimité sont élus : 

Président : Martial LASNIER vice président : Anthony ROUSSEAU

Secrétaire : Sarah ETIENNE

Trésorier : Didier PERROT

RESULTAT DES PASSAGES DE GRADE JUIN 2010

Axel blanche jaune – Sharon blanche jaune – Geoffrey blanche jaune – Antoine jaune – 
Valentine jaune- Antonin jaune- Gwendoline 1 uv technique- Emile jaune – Elyes jaune – 
Lola jaune – Léo 1 uv technique – Jules orange – Collins jaune – Constance 1 uv kihon – 
Olivier 1 uv kihon -  Bastien 2uv kihon kata marron

Chez les adultes Christian ceinture orange.

Bravo à tous et merci aux profs qui tout au long de l’année sont présents, préparent et donnent 
les cours toujours dans la bonne humeur et la convivialité.

L’ordre du jour étant épuisé le Président clos la séance et invite les personnes présentes au pot 
de l’amitié qui suit cette assemblée générale.

Le Président le Secrétaire le Trésorier

Les membres présents


